Trois Latino-américaines et Caribéennes en finales du championnat du monde de gymnastique artistique



L'Amérique Latine et les Caraïbes auront trois gymnastes dans la lutte pour les médailles au championnat du monde de cette spécialité qui se dispute à Glasgow, au Royaume-Uni.

Les Brésiliennes, Lorrane Oliveira et Flavia Saravia se sont classées parmi celles qui ont les plus de points. Elles ont terminé dixième et treizième, respectivement, à la phase de qualification.

La Mexicaine Alexa Morena a réussi à se faire inclure parmi les 8 finalistes au saut. Quand même, il lui faudrait une très belle performance pour décrocher une médaille car elle a terminé huitième. Mais, elle est bien résolue car une médaille équivaut à un billet pour les JO de Rio de Janeiro l'année prochaine.

Cuba a participé à ce championnat avec deux gymnastes mais malheureusement aucune des deux n'a obtenu les points nécessaires pour se qualifier.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/73877-trois-latino-americaines-et-caribeennes-en-finales-du-championnat-du-monde-de-gymnastique-artistique



Radio Habana Cuba